



QUOI DE NEUF À SAINTE-FOY ?



VIE DANS LES CLASSES

Projet « collation potage »

Nous nous lançons dans un nouveau projet « alimentation saine pour la collation » porté par la Ceinture Aliment-Terre Liégeoise.

Deux fois par semaine, tous les enfants recevront du potage chaud à la récréation de 10h. Ce potage se veut pour tous ! Il n'y a que des légumes et des épices. Rien d'autre n'est ajouté (pas de bouillon, pas de laitage, pas de gluten, pas de viande, pas de poisson).

Tout le monde pourra en boire.

Quelle chance pour nos élèves de découvrir de nouveaux goûts, de nouveaux légumes et de partager un bol de soupe en toute convivialité.

Idéalement, et pour la bonne santé de tous, l'objectif visé est que les enfants se passent de leurs biscuits et chocolat qui ne sont pas recommandés pour leur corps et leur énergie.

Une vidéo est disponible sur YouTube : « Collation potage ».



LIEN FAMILLE / ÉCOLE



Les disputes dans la cour... mais que fait l'école ?

La vie dans la cour est source d'amusement, de jeux, de rires, d'échanges. Parfois nos enfants sont confrontés à des frictions entre eux. Souvent les paroles font plus mal que les coups !

Ce problème est pris très au sérieux à l'école et de multiples actions sont mises en place pour que les enfants puissent déposer leur mal-être. Voici les différentes portes auxquelles les enfants peuvent se tourner :

- la présence de l'**éducatrice** dans la cour. Les enfants peuvent lui signaler un problème. Mme Anne-Claire prend la situation en charge, elle interpelle l'/les auteur(s) en dehors de la récré, au calme et cherche à sensibiliser au respect de soi et des autres.

- des temps en classe définis, **au coin tapis** avec l'instituteur, où l'enfant peut déposer une situation problématique pour lui devant ses pairs dans un cadre de sécurité. L'enseignant organise un temps de réflexion en groupe pour sensibiliser, pour dégager des pistes de solutions. Au prochain conseil de classe, l'enfant peut redéposer son problème s'il persiste.

Parfois certains enfants n'osent pas déposer leur problème à l'école et le font à la maison. Il est important que les parents l'invitent à en parler à l'école via les différents acteurs (éducatrice, enseignant).

Si malgré tous ces leviers, vous sentez que votre enfant reste dans une impasse, merci de venir le signaler à l'école via le secrétariat, l'enseignant à la barrière, un RDV via le journal de classe...

Le meilleur conseil que nous pouvons donner : **IL FAUT EN PARLER !**



La Tasse de Café avec la Police

La rencontre du 07 février entre les familles et la Police a rencontré un beau succès.

L'intervention de l'inspectrice nous a permis de prendre conscience du rôle important du contrôle parental pour tout ce qui concerne tablette, téléphone, écran.

Des conseils ont été donnés :

- pas de réseaux sociaux avant 13 ans (c'est la loi !)
- limiter le nombre d'heures d'écran sur la journée et interdiction d'utilisation pendant la nuit
- retirer les applications dont les enfants n'ont pas l'âge de jouer
- briser la loi du silence
- sensibiliser les enfants à ne jamais communiquer des informations personnelles à quiconque derrière l'écran
- ...



Merci à tous pour votre participation !

Merci

Le conseil de participation

Bientôt il y aura le renouvellement de la délégation parents.

La procédure sera en route à la mi-février.

Le conseil de participation est un organe regroupant divers représentants de l'école (PO, enseignants, parents, personnel employé/ouvrier, direction).

Il est le lieu où deux représentants des parents peuvent interpellier, questionner, donner un avis, proposer des idées.



ACCUEIL EXTRA-SCOLAIRE

L'accueil extra-scolaire

Depuis peu, nous avons modifié l'organisation de l'accueil des plus jeunes après 15h30.

Ils sont désormais rassemblés dans un local plus approprié pour leur bien-être.

Cette classe est située à côté du bureau de la direction.

Avec madame Noura (et Mme Diane le vendredi), les petits réalisent des activités adaptées à leur âge.

Ils sont ravis 😊!

Notre projet d'accueil extra-scolaire vient d'être renouvelé.

Vous le trouverez sur le site de l'école : <https://saintefoy.be>

Retrouvez ce document en couleur ici :

